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市外で接種された場合も

接種した証明書や領収書で

後日口座へ入金 独立行政法人医薬品
医療機関総合機構へ

質疑 人数の根拠は

５０歳以上の人口、３万１千人強

３年間の平均接種率を踏まえ

1.7%を積算

質疑 継続する事業か
   今回一度限りか

回答 令和６年度  
以降も継続していきたい

1275
長方形
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⓵不活化ワクチン
(帯状疱疹ワクチン)

⓶生ワクチン
(水痘ワクチン)２種類で

選択は自由

質疑 ワクチンの選択は 質疑 助成金額はいくら

か⓵ 不活化ワクチン
(帯状疱疹ワクチン)
１万円×２回

⓶ 生ワクチン
(水痘ワクチン)は４千円

可 決
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可 決

浅井たかお 青木けんじ 三浦桂司 堀内ちほ ふじえ真理子 一色美智子 近藤ひろひで



建設文教委員会
委員長

いとう ひろし

副委員長

鈴木 智和

委 員

こんどう のぶお
服部 龍一
武谷 としお
毛受 明宏
清水 義昭

主な所管

都市計画、公園
土木、下水道
産業、環境

教育、生涯学習
文化、図書館 など

１.公園（境川河川敷広場整備）

↑伐竹前

現状

伐竹後→

境川
（新田町森西地内）

理事者の提案

治水対策や地域の憩いの場を設けるこ
とを主な目的として、

新田町森西の境川右岸に
河川敷広場を設ける

補正予算額：約３,２００万円

２０２３年６月議会

１.公園（境川河川敷広場整備）

主な質疑・答弁

質疑

河川敷広場整備工事の概要は？

答弁

新田町森西地内約２,０００㎡を土舗装整備し、
雑草等の育成を防止して治水対策とする

１.公園（境川河川敷広場整備）

主な討論

●広場と言う表現だが、雑草や竹の
根の管理地としても考えた方がいい。
豪雨等で水位が上がるため注意喚起
が必要【賛成】

１.公園（境川河川敷広場整備）

賛成多数により可決

１.公園（大蔵池公園園路改修）

現状 大蔵池公園

園路の一部→



理事者の提案
園路の北側及び
東側それぞれ
約８０ｍを改修
し、透水性舗装
でその上に
カラー舗装を行う

補正予算額：約８３０万円

２０２３年９月議会

１.公園（大蔵池公園園路改修）

主な質疑・答弁

質疑

以前にも補修した箇所はあるか？

答弁

１１０ｍを以前に改修した。５０万円
未満であれば指定管理者随時改修だが、
これまで指定管理者の改修実績はない

１.公園（大蔵池公園園路改修）

主な討論

●利用しながらの工事となる。周知して安全に
行っていただきたい【賛成】

●今回改修該当箇所以外もデコボコしており改
修要望を聞いている。計画的に順次改修を行っ
ていただきたい【賛成】

１.公園（大蔵池公園園路改修）

賛成多数により可決

１.公園（舘西公園新設）

現状

人口密集地
である舘地
区は、世帯
数に対する
公園面積が少ない状態となっている

理事者の提案

舘地区である栄町武侍
地内に(仮称)舘西公園
を新設

補正予算額
約１,９００万円
(一部森林環境譲与税)

２０２３年６月議会

１.公園（舘西公園新設）

名古屋短期大学

朝鮮学校

舘西公園

主な討論
●住宅密集地の舘地区の方に子どもが
遊べる公園とのことで、たくさん要望
が出ていたので大変助かる【賛成】

●しっかりと進めていただきたい【賛成】

１.公園（舘西公園新設）

賛成多数により可決



２.南部公民館（会議室Ａ廃止）

南部公民館現状 理事者の提案２０２３年９月議会

２.南部公民館（会議室Ａ廃止）

会議室Ａ 図書室

条例改正

栄分室の廃止により利用は増えたか？

利用は増えている
現在の蔵書は約１万１千冊余
会議室Ａだった場所の窓際は学習スペース
とし、コンセントを設ける

２.南部公民館（会議室Ａ廃止）

主な質疑・答弁

質疑

答弁

●南部の拠点となる場所。快適な学習スペー
スができ、市民福祉が向上する。【賛成】

●会議室の利用率はあまり高くないため、図
書スペースを広くし、学生さんなど広く有効
活用できるとよい【賛成】

２.南部公民館（会議室Ａ廃止）

主な討論

全会一致により可決

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

現状

↓和室Ａ(２２畳)

理事者の提案 ２０２３年９月議会

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

幼児小中学生おとな宿泊利用料
（１泊１人） 無料５００円７５０円

条例改正

宿泊利用廃止



利用件数増のためのＰＲ方法は？

広報とよあけ、ホームページに加え福祉体
育館の玄関ロビーに案内板のようなものを
設置している

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

主な質疑・答弁 ①

質疑

答弁

宿泊代替施設の案内、通知は？

市内には宿泊施設が無いので、案内の
ようなことは考えていない

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

主な質疑・答弁 ②

質疑

答弁

廃止後の浴室の有効活
用は？

考えていない

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

主な質疑・答弁 ③

質疑

答弁

宿泊の利用料金を上げる検討をしたか？

利用料金を上げることについては想定
していないし、検討もしていない

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

主な質疑・答弁 ④

質疑

答弁

主な討論
【反対】
・代替施設を考えていない
・指定管理のノウハウが活かされていない
・市としてＰＲ不足
・宿泊料金の見直しがされていない

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

・周辺にホテル等が少ないことは致命的だが、
ご利用いただいている団体に前もってしっかり
周知をお願いする

【賛成】

採決の結果

可否同数
→委員長決裁により可決

３.勅使会館（宿泊利用廃止）

（※賛成者と反対者が同数）



＜メモ＞ 

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       

                                                       


